



von Roland Greger - Bibliaden #62 vom 1.1.2026 auf JC channel - Der Jesus Christus Kanal - JCchannel.com

1. Johannes 4:12

„Ihn selbst hat nie jemand gesehen. Doch wenn wir einander lieben, lebt Gott in uns, und seine Liebe ist in uns zum Ziel gekommen.“

Unser physisches Auge ist in der Regel nicht dazu fähig, Gott und Jesus zu sehen. Ausnahmen gab es, Mose oder Paulus zum Beispiel. Aber es ist völlig unnötig zu versuchen, aus der stofflichen Welt heraus die Geisteswelt zu erforschen. Wozu auch, diejenigen, die Gott lieben und Jesus aufrichtig nachfolgen, haben von IHM den Heiligen Geist empfangen.

Nur unser Geist ist fähig mit Geist, also Gott zu kommunizieren. Und das Schöne dabei ist, dass Gott höchstpersönlich in Form des Heiligen Geistes in uns Wohnung genommen hat. Auf diese Weise wohnt Gott selbst direkt in dir. Ist das nicht wunderbar?

Die Bibel schreibt von der „Frucht des Geistes“, das ist das, was in uns heranreifen kann, wenn wir Jesus aus ganzem Herzen ange-

nommen haben. Eine dieser Früchte ist die Liebe. Dazu brauchst du dich nicht einmal anzustrengen. Die Landwirtschaft zeigt es uns klar und deutlich:

Jeder Obstbaum bringt genau die Frucht hervor, die seiner Art entspricht. Ein Apfelbaum bringt nur Äpfel. Er bringt keine Kirschen, keine Pflaumen, nein, Äpfel! – Der Heilige Geist in uns gebiert ebenfalls genau die Frucht, die seiner Art entspricht. Eine der höchsten davon ist die Liebe!

Wenn wir den Heiligen Geist in uns bewusst aufnehmen und ihn durch uns wirken lassen, dann können wir gar nicht anders, als SEINE Frucht zu bringen. ER hält Wohnung in uns, er lebt in uns und SEINE Liebe ist dadurch in uns zum Ziel gekommen!